



Tunis le 5 décembre 2018

Communiqué de presse

La démographie médicale : le désert s'invite en ville?

Soixante ans après la création de l'Ordre National des Médecins de Tunisie, La démographie médicale sur le sol tunisien change et nous interpelle. Le départ massif des médecins à l'étranger aggrave la situation qui est déjà précaire. La baisse des effectifs médicaux sera plus prononcée dans les années à venir.

Le désert médical est constaté dans le secteur public plus que dans le secteur privé. De spécialité à une autre le manque de médecins est encore plus flagrant, toutefois, le nombre des médecins spécialistes est plus élevé que celui des médecins généralistes.

Comment pouvons-nous lire ces chiffres? Pourquoi il y a une disparité entre les différentes spécialités?

Le CNOM présente l'état des lieux de la répartition des médecins praticiens (effectifs, densité, répartition, modes d'exercice et spécialités médicales et chirurgicales) pour proposer des pistes de solutions au ministère de la santé afin qu'il adapte sa stratégie de formation médicale initiale et du recrutement fonction des besoins réels des régions.

La conférence de presse sera organisée le jeudi 6 décembre 2018 à 10h30 à la Maison du Médecin située à El Manar 1.

Dr. Nazih Zghal

Secrétaire général du Conseil National de l'Ordre des Médecins

Rue Malaga - 2092 El Manar 1 - Tunis - Tunisie  نهج مالقا - 2092 المنار 1 - تونس

OrdreMedTun  www.ordre-médecins.org.tn  cnom@planet.tn  71 881 271  71 881 275 